seen beneficiarse de este servicio de tabaco; señor tiarsy, 105 medeberán observar las siguientes dallas de la Virgen de las Augus-

mitirán a facturación en todas las ta Muñoz, donativo de tabaco; seestaciones de la red española, teniendo de dimensiones máximas de tabaco; niñas Maria y Angus- $45 \times 30 \times 25$ centimetros. Sa pro-Itias Verde, 20 cajetillas de tabaco; curara vayan confeccionados en Comercio La Favorita», 12 doceforma que ofrezca seguridad, precintados, no conteniendo en ningún caso metálico o billetes.

Segundo. Los paquetes se rotularan para cada uno de los territorios de Melilla, Ceuta-Tetuán y Larache, en la forma que indican los siguientes esquemas:

«Aguinaldo para el soldado Gobierno militar de Malaga. (Para Melilla).

Batallón expedicionario de,. Cuarta compania.

Soldado F... de.... «Aguinaldo para el soldado Gobierno militar de Cádiz (Pa

ra Larache). Batallón expedicionario de.. Cuarta compañía.

Soldado F... de T.... «Aguinaldo para el soldado.

Gobierno militar de Algeciras. (Para Ceuta o Tetuán) Regimiento de... Tercera com-

penia. Aiférez F... de T.. »

Tercero. El plazo para la facturación de paquetes comenzara el dia 15 del actual, y terminara el 10 del próximo enero.

Cuarto. Las facturaciones se consignaran a los gobernadores militares de Málaga, Cádiz y Algecirse, segun que los paquetes sean destinados, respectivamente, a Melilla, Lareche o Ceuta-Tetuan.

Quinto. Los talones de facturación se remitirán por los particulares a las autoridades correspondientes, con arreglo a lo indicado en el articulo enterior, y estas se encargarán de retirarlos. reexpedirlos a sus destinos por las vias maritimas, y hacer las reclamaciones correspondientes, caso de que alguno se extraviase.

Sexto. Cualquier reclamación que haga el público deberá dirigirla al Gobierno militar de la provincia, término del viaje fe-

TOM AS SIERRA

Consul y Abogado De 3 4 5

Hernán Cortés, 7, Madrid.

∙Un herido grave

Por los guardias del puesto de Mota del Cuervo, fué detenido el vecino de dicho punto Ambroalo Guillén Sánchez, de oficio alfarero, por haber agredido a su convecino Teodosio Chinchilla, de 24 años, disparándole un tiro con una pistola de dos canones, alcanzándole el proyectil en el brazo derecho.

La reyerta fué motivada por vieron Jugando.

noció al herido calificó la herida de grave.

CRUZ ROJA

Donativos que se han dado a soldados enfermos desde el dia seis al dia doce del actual.

Al soldado enfermo natural de esta capital Antonio Culebras, 25 derecho de asilo en una nación ex-ra y la última el negocio de las pesetes. Soldado enfermo Justo tranjera. Quinarro, 10. Al soldado enferme, natural de Barchin del Hoyo, Santos Vinuesa, 10. Al soldado enferme Esteban Martinez, 10. Soldajo Eusebio Valera, 10.

Donaticos recibidos en la Cruz Roja para el aguinaldo del soldado.

tiago Cebrián, de Uña, 5 pesetas; La persona o personas que de señorita Pilar Barambio, donativo tias; señorita Leonor Viejobueno, Primero. Los paquetes se adpaquete de puros; señorita Conchinorita Antonia Argueh, donativo nas de imperdibles y una docena pastillas de jabón; D.* Pilar Zapate, 12 cajetillas de tabaco; niñal Maria Teresa Escudero, 4 docemar de pastillas de jabón; Tomasa Garcia, 2 pesetas; señorita Eugenia Perez, docena y media de pastillas de jabón; señorita Albina Benitez, 9 cajetillas cijarros; señorita Eucarnación Rodriguez, una camies, un par de calzoncillos, camiseta, calzetines, panuelos, cuatro imperdibles y cuatro medallas; D.' Manuela Barrios, 2 botellas de sidra, 2 paquetes de galletas, 2 cajetillas cigarros; una señora, una docena de pañuelos; D. Cecilio Albendea, una barra de salchichón y tres cajetillas de cigarros; D. Gregorio Marco, 4 barras de salchi

¿SE TRATA DE UN SUICIDIO?

El tren correo descendente del día 10, arrolló entre las dos casillas próximas a la Estación de Huete, al joven de 18 años Victor Sánchez, el cuál quedo completamente destrozado.

Parece ser, que el desgraciado joven padecia frecuentes accesor io aguda nourastonia.

GLOSARIO ESPAÑOL

UNA LECCIÓN APROVECHABLE

Según todos los indicios, parece decidido por el Gobierno alemán no conceda la extradición de Luis Nicoláu y de su esposa, la tristemente famosa mujer rubia, que fueron detenidos en Berlin como coautor el primero de la muerte del señor Dato y como cómplice ia segunda.

No es que descamos el mal para nadie, pero un caso como éste, en que la intervención directa y la complicacidad en un crimen estan tan claramente probadas, es repugnante que los asesiuos que den en libertad.

Más, prescindiendo de esto la decisión del Gobierno alemán debe de servirnos de lección prove-

La lección, en primer lugar, es para los intelectuales españoles que militan en las filas derechistas. Por su pereza, por no haber acudido a la prensa explicando cuando puede y cuando no apli- español soportando como manno rabe a qué atenerse en cosa de San Jerónimo. liticos, que es la excepción en l ale, nán para no conceder la extra-

La lección debe también ser grama que nuestros coplosos aprovechada por los gobernantes gobernantes han expuesto al y por el pueblo o español. Sin re- pueblo español para estudiar, de servas de ninguna clase, antes purar, comprobar y llegar al esdo enfermo, natural de Belmonte- bien como quien recibe un honor clarecimiento de las causas oribemos acogido en nuestro país, ginarias de la catástrofe, y en antes, con la guerra y después de esta función depurativa y fiscala guerra, a todos los extranjeros lizadora, no han sido pocos los Una senora, 5 pesetas; señora de que han querido vivir en España. Foradores que han vertido a to-

gunta quienes son ni que vienen elocuencia averiada y enferma; haceraqui; se les ayudo en sus ompresas y se les dejo linterveuir do que presenta su credencial de casi públicamente en comas muy delicadas. (ejemplo de ello son el mérito para ingresar en el las «filias» y las «fobias» que desataron en nuestro país durante destinos, cuando no es ya un la guerra y que estuvieron a pique de dar al traste con nuestra neutralidad, debido todo ello a las estralégicas como se disputan propagandas que bacian en nues ira patria > gentes extranjeres; constituyeron en muchas ocasiones causa de perturbación de la paz pública, mezclándose en actos subversivos, y nadie les fuè a la mano ni la reprochó su faita de correspondencia a la hidalguia capanola que les proporciono hogar tranquilo y medios abundantes de vida... ¿Cómo extrañar, pues, que ahora, un Gobierno extranjero. sabedor de que aqui se ha amparado, conscientemente o por ignorancia, a sujetos malcantes, baya denegado la extradición a unos asesinos?

Y, por último, la lección va directamente al director general de Orden público. ¿Ve el señor Millan de Priego a lo que ha conducido en afán de dar a los cuatr vientos noticias del «éxito policiaco», que segun él se obtuvo por la ditención de esos criminales? Si las come se hublesen llevado en secreto, tal vez los revolucio narios alemanes no se habrian percatado de la detención de Nicoláu y de su esposa, y tal vez el Gobierno alemán no se habría visto en el aprieto de denegar la extradicióa.

Pero no nos cansamos de «predicar en decierto». Lo ocurrido en este caso se repetiria cuantas veces ocurriera com semejaute. Los españoles somos sai: descuidados y poco previsores 3 es dificil que cambiemes de «aire».

COSAS DE ESPAÑA

La política y la guerra

Al fin parece que poco a poco nos vamos acercando a la solución del conflicto creado por el desastre marroqui. Empezó como la famosa carta donjuanesca a la incauta doña inés de Lilloa, inflitrando en su corazón virgen y haciéndole tragar mediante el colestineo de la quintanona Brigida, desde los pequenos «ripius» de su epistola amatoria hasta la mole ciclópea de una pasión ardiente y arrebatadora. De igual suerte nos íbamos tragando lentamente las dosis homopáticas primero, de magnitud inmensa después, que nos propinaban los Brígidos españoles acerca de la espantosa tragedia melillense. Y así, poco a poco, fuimos llegando también a la tolerancia del organismo carse la ley de extradición crimi ledumbre bovina toda la tramonal, la opinión pública no ha po ya que se venia incubando en la dido orientame en esta ocusión y fastuosa grillera de la Carrera

de tanta trascendencia. Podra A tres partes fundamentales una discusión que ambos sostudiscritirse si el asesinato del señor podemos reducir los términos enigmático personaje de tanta trasculdencia. Los podemos reducir los términos enigmático personaje de tanta discritirse si el asesinato del señor podemos reducir los términos reviellos reviellos del gran drama que se ventila reviellosa tragedia s espiriana: dirigieron, obedecia a moviles po- Corresponde a la primera el averiguar la causa y origen del que se habra fundado el Gobierno fulminante derrumbamiento de la Comandancia militar de Melilla, dición de esos criminales; pero lo con toda la secuela de horrores que está fuera de toda duda, es que en visión dentesca desfiló que los autores materiales del por toda España como si fuera atentado-Mateu, Casanellas, Ni- un sueño. A la segunda, el cascolau y su mujer-no se movie-lilgo inmediato y sin piedad de ron por fines políticos y son por los culpables, después de una lo tanto unos criminales vulgares llabor depuradora en la respona quienes no puede amparar el sabilidad, dejando para la tercerecompensas. Tal ha sido el pro-

ora sea el meritorio aprovechaorador como titulo que justifique turno de los opositores a gran veterano curtido y jefe además de algunas de tantas divisiones los mareados políticos en la magna bateria nacional.

Apena y deprime el ánimo ver como se viene deslizando en nuestro Parlamento el proceso de la cuestión africana, porque ya no es solo la indagación del origen y su causa, ni la responsabilidad tampoco, puesto que ya sabemos que todo ello es un mito y permanecerá siempre en la sombra y en el misterio; pero ni siguiera se han merecido los millones de infelices que sucumbleron en Nador. Zeluán y Mon te Arruit una oración patriótica que respondiera a la grandeza del sacrificio. Todo va siendo mediano; no se concibe nada mas triste ni más pobre. ¡Oh, l verbo fogoso de Castelar y exaltado y recio patriotismo de Jog-quin Costat Ni se dellene aqui la prueba

de la pequeñez, de la confusión v el desconcierto cuando ésta va guiada fuera del cauce que señala la opinión con su certero instinto, así vemos a jefes ilustres y meritisimos conminados con la degradación y la barra por el hecho de estampar en las columnas de un periódico aquellas consideraciones que son patrimonio de la conciencia y el deber mientras que se banquetea y se glorifica oficialmente a quien no está sancionado por la opinión pública como exento de toda culpa, faltándole por ende esa carta de naturaleza que solo puede consagrar el pueblo. Por eso mismo se llamó a engaño en el viaie reciente de un personaje y no se conmovió siquiera a pesar de la diana que a toque de clarín le brindaron los previsores del juego.

Así viene siendotodo, los unos «queman» el combustible de sus radicalismos arrojando sus des pojos como lastre inútil y pesado para llegar mejor donde sea. ofreciendo en cambio una «luz nueva y brillante», otros se ocupan con frenesi loco del negocio de las recompensas para repartirlas a boleo sin acordarse va para nada de las culpas y castigos; quién propone el abandono de Marruecos a todo trance, mientras algunos aseguran que debemos echar el resto por conservario, y<u>a</u> que este dilenia supone para España ser o no ser y en este desbarajustenacional hay de todo; de todo menos ofrecer al país la sensación de jústicia de virilidad y de patriotismo

El misérrimo especiáculo que en este comadreo ardillesco» contemplamos con dolor y lástima a nuestros grandes políticos ante la página quizá más triste y vergonzosa de la historia patria, nos conduce a recordar aquellas palabras de Hamlet, el

Dinamarça».

ANTONIO COBO Campillo de Altobuey, diciembre 1921.

Łxámenes extraor dinarios en el mes de enero

La «Gaceta» lis publicade una Real orden del ministerio de lustrucción Pública, en la que se discone:

«1.º Que se concedan exámeues extraordinarios en el mes de enero próximo a aquellos alumnos de los establecimientos docentes dependientes de este ministerio s quienes fa taren una o dos asignaturas para concluir su carrera o grado de enseñanza

2.º A tal efecto se abrirá matricula en dichos establecimientos el dia 15 de diciembre del corriente año, y se cerrará el 31 del mismo mes.

3 ° Los exámenes extraordinarios de quo trata el número l se rfectuarán la argunda quincena del mes do enero próximo; pero entendiéndose, que éstos as considerarán como un anticipo de los del mesde junio, y que el que per cualquier causa no aprobara la asignatura o asignaturas objeto del examen, o dejara de presentarse al misme, no podrá repetirlo hasta el mes de septiembre».

Información

En la segunda quincena del proximo mes de diciembre, se celebrará la boda de la bellisima señorita Salud Alvarez Ossorio, hija de la señora marquesa de Morante, con el capitan de Infanteria D. Luis F. Castañeda Cánovas.

Los futuros contrayentes están recibiendo nume osos regalos de sus amigos, testimonio de la simpatia de que disfrutan la bella y aristocrática contrayente y su pro-

Nos consta que la boda se celebrará el 21 de este mes, y serán padrinos la madre de la novia senora marquesa de Morante y el padre del novio ruestro excelente amigo D. Jaime Fernández Castaneda, director del Instituto.

El dia 18 se darán vacaciones a los alumnos cel Seminario, y paarran las pascuas con sus familias, saliendo de squi, a gún se dice el precitado dia.

Así mismo el día 15 se darán en los demás centros docenten de se-Isupervivencia a los herederos de gunda enseñanza.

Ha regresado de Madrid, el presigioso ingeniero de Montes, don lorge Torner.

angh

conc

de Ol

dole

rresp

ce **c**o

Picar

guid

(iarc

cio**ns**

Hı

del 🛮

Uro.

Diaz

tra d

Josef

VILC

mest

cipal

prese dad

Espe

is A

de D

y en

blen

man

mier

Vare

Com

Se f

Co.

por

H.

Por el Excelentisimo Ayuntamiento ha sido nombrado auxiliar de la Biblioteca municipal, el culte oficial de Estadística D. Florencio Zanón.

El martes último tomó posssión del cargo de auxiliar dedibujocon la asignación annal de 1.500 pesetas la señorita Eladia López Rodriguez. ayudante que era del Instituto de Badajoz, y que fue nombrada para este de Cuenca, el 24 de octubre, por ascenso.

Hasta el dia lo del actual puede solicitarse matricula en este Intituto de Cuenca, por los aspirantes a ingreso en las academias militures, de las asignaturas cuya aprobación han de acreditar para presentares a los ejercicios de apo-

En virtud de expediente, y por R. O. de Gobernación, les ha sido concedida la Cruz de Beneficencia con distintivo negro y blanco, al sargento de la Guardia civil Rugonio Cuenca Cejudo y a los guarlas del mismo cuerpo, Francisco Gil, Fernando Garcia Huerta, Elias Panadero y Enrique Verdaguer Esparza, por sus herócios servicios prestados.

Ha sido trasladado a Valencia. donde ha tomado posesión, el joven jefe de policia de cata provincia D. Julian Sesena quedando en tal categoría, nuestro estimado amigo D. Sabino Navalón.

De Tanger y Lurache, ha regresado nuestro querido amigo dou Luis Cavauna,

De Madrid, han regresado, el secretario de la Diputación provincial D. Cayo Conversa y su virtuosa esposa D. Zra; D. Luis de la Cuesta, el joven abogado don Jose Maria Bianco; y D. Manuel Ortega; D. Carlos Gandullo, aplicados alumbos.

Para Albacete, marchó a practicar los ejercicios de oposición a notarias, nuestro estimado amigo D. Autonio Pastor.

El Circulo de la Constancia, anus cia hasta el próximo dua 18, en que se cerrará el plazo de admisión de instancias, la provisión de la plaza de pianista con el haber mensual de 100 pesetas, más los ing, esos extraordinarios de bailes o onciertos.

y Por la Junta de Derechos Pasivos se han concedido mesadas de D.* Herminia Fornández. . 1

Grandes Talleres de confección de repa biança y color

🗷 BENITO MERINO 🕸

:-: Almacén y Despacho :-:

Para ello no hay como que los crie la madre, si tiene buena y abundante leche. Pero si no tie-

ne esas condiciones no bay más que una solución acertada:

El GLAXO es la mejor leche de vaca apropiada al estómago humano, y pueden tomario tos ninos como único alimento desde que nacen, y se crian maravillosamente. Si la madre no tiene bastante leche, puede ayudar a criar al niño con GLAXO, y ella misma

conservará y aun aumentará su loche si media hora antes dd dar el pecho al niño se toma un vaso de GLAXO. Tanto el niño como la madre, si tambien toma el GLAXO, notan rapidamente sua efectos beneficiosos de dicho alimento.

USESE EL BIBERON GLAKO CON TODOS LOS ADELANTOS CIENTÍFICOS MEL GLAXO ES ADMIRABLE COMO ALIMENTO DE ANCIANOS Y EMFERMOS Importadores exclusivos para España, Gibraltar, Portugal y Marruecos

Sebastián Tanler y Compañía, Montera, 18—MADRID De venta en Cuenca: en el Comercio de D. Manuel Caballer, y en la Droguería de D. Heminio Garcia, Calle del Agua.

1**5788**40000 (1)

والمربط فالما

esija se

todas partes

True 1

Alfonso G. a de Alcaníz.-Constantina D. Santiago Torralba-Fermín Caballero 15,3.-Guença